

de Sources en clapas

Diocèse de Nîmes - Ensemble Paroissial du Causse Noir • DECEMBRE 2023 - N° 64

EDITO

Un cadeau spécial et durable de Noël aux enfants africains.

A l'Épiphanie, les mages ont offert des présents à l'enfant de Bethléem. Ces cadeaux avaient un sens bien appréhendé par les mages et bien symbolique pour l'enfant- Dieu : rendre à Dieu les dons reçus de lui est un acte d'amour, amour envers l'homme en la personne de l'enfant Jésus et amour envers Dieu, auteur de tout bien. En effet, tout don à « l'un de ces petits, c'est à moi que vous l'avez fait », nous dit Jésus.

En ce temps où les enfants africains désespérés sont prêts à mettre leur vie en danger en traversant la méditerranée, un petit don à Noël, symbolique, peut devenir pour eux un germe de salut et un espoir de vie.

Soutenir une initiative locale qui vise à assurer la scolarité des enfants doués et courageux mais dont les parents sont pauvres est un don au petit Jésus.

Il s'agit de faire un petit don pour appuyer une porcherie communautaire initiée par l'Association CREATOR du Père Maurice au Congo. Le projet intègre, associe et encadre des ménages paysans en vue d'augmenter leur petit revenu pour la scolarisation des enfants et la survie quotidienne. La contribution locale des membres est de produire et apporter les aliments par divers produits agricoles. Les dons sollicités aideront l'association à appuyer l'achat des sujets (un porcelet à élever vaut l'équivalent de 40 euros). La porcherie a une capacité installée de 120 sujets. Le projet dénommé « TSHIDIA » qui veut dire en kikongo « A MANGER » deviendra, par une bonne gestion, un investissement durable pour l'avenir des enfants et l'amélioration locale des conditions de vie. Aide aux enfants et aux jeunes pour rester et pour ne pas migrer.

En effet, en aidant ces familles et ces enfants, membres de notre Eglise, nous apportons notre aide aux Eglises d'Afrique. Néanmoins, ces dons ne doivent pas nous empêcher de soutenir l'effort de l'Eglise nationale de la France qui sollicite notre générosité pour aider d'une façon organisée les Eglises d'Afrique le jour de l'Épiphanie.

Père Maurice PHAMBU, l'Africain.



DE L'ÉQUIPE DE RÉDACTION

Au sommaire :

Page 1 : Edito

Page 2 : Dans le district

Page 3 : Faune

Page 4 : Agenda et Carnet paroissial

SOUTIEN à OCTOBRE ROSE” - Lanuéjols

Samedi 28 octobre après-midi, Jodie du restaurant “La bonne adresse” et l’Association “Les amis de Lanuéjols” se sont associés pour une action de soutien au Comité Départemental du Gard de la Ligue contre le Cancer, dans le cadre d’**Octobre Rose**.

Une cinquantaine d’adultes et une dizaine d’enfants de Lanuéjols et des villages environnants, se sont regroupés pour un après-midi familial de marche sur le Causse Noir, avec une collation à l’arrivée.

Paule de la compagnie “Belly Button” et nouvelle habitante de Lanuéjols, a contribué, en présentant sur la place, un spectacle intitulé : “*Josette s’en mêle*“, avec un public enjoué.

Une tombola a fait des heureux gagnants,

Une belle réussite pour une première, avec à la clef,
une généreuse collecte de fonds.



JMJ un tour du monde culturel à LISBOA

Les **JMJ** (Journées Mondiales de la Jeunesse) à Lisbonne, avec le diocèse de Rodez et Vabres, ont été guidées par une formidable équipe d’encadrants. Pour d’écrire ce groupe en quelques mots, et aussi mon ressenti, c’est :

l’entraide, le partage, la joie de vivre, l’espérance, le pardon et la musique qui l’anime.

Pour définir cette aventure, ce sont des moments qui étaient rythmés par les musicos, des moments de convivialité avec le groupe, mais aussi les familles d’accueil. C’est 15 jours d’innombrables souvenirs avec d’incroyables rencontres.

C’est aussi un tour du monde culturel, qu’il faut faire au moins une fois dans sa vie.

ANITA

Vendredi 8 Décembre, le Père Maurice a célébré la messe
de l’Immaculée conception.

A cette occasion, nous avons priés pour les malades. Pour clore cette célébration, les fidèles ont récité la neuvaine qui se terminait ce jour.





CEDRE à Lanuéjols

Le **Cèdre**, est un genre de conifères de la famille des Pinacées, originaire du Moyen-Orient, d'Afrique du Nord et de l'Himalaya, acclimaté en Europe, comprenant des espèces d'arbres majestueux, à bois odorant, à cime conique ou étagée, très utilisées pour l'ornementation des parcs. Les branches de cette espèce sont étalées horizontalement et en plans superposés.

Les cèdres sont de grands arbres, de 25 à 50 m de haut, dont la cime aiguë dans le jeune âge prend une forme tabulaire caractéristique à partir de 30 ans. Les branches sont étalées à l'horizontale.

Les « feuilles » sont des aiguilles persistantes, courtes (2 à 4 cm), un peu piquantes, mais plus longues (3 à 6 cm) et plus souples chez le Cèdre déodar ; elles sont réunies en rosettes sur des rameaux courts.

Les cônes femelles, ovoïdes oblongs, de 6 à 11 cm de long sur 4 à 6 cm de diamètre, sont dressés et les écailles minces se détachent avant la chute du cône. Les graines triangulaires sont ailées.

Les cèdres peuvent vivre plus de 2 000 ans ; cependant le plus ancien actuellement est âgé d'environ 1 254 ans

Ils sont reconnus pour leur croissance rapide.



L'ALBUM PHOTOS



J M J au Portugal



Crèche avec Pauline & Mathilde



Porcherie au Congo

Agenda

- **Veillée de la Nuit de Noël**
Dimanche 24 décembre à 18 h 30 h à Lanuéjols
- **Nativité du Seigneur**
Lundi 25 décembre à 11 h à Camprieu
-
- **Sainte Famille**
Samedi 30 décembre à 16 h à Revens
Dimanche 31 décembre à 10 h 30 à Lanuéjols
- **Nouvel an / Ste Marie Mère de Dieu**
Lundi 1^{er} janvier 2024 à 11 h à Lanuéjols



Carnet paroissial : Octobre à Décembre

- Se sont unis par le mariage

LANUEJOLS

SOUK-ALOUN Clément et GAYA Hortense,
le 14 octobre

- Est devenu enfant de Dieu

DOURBIES : ANDRÉ Bastien, le 14 octobre

- Sont entrés dans la maison du Père

DOURBIES

HERBION Jean, le 31 octobre, à l'âge de 93 ans

LANUEJOLS

VASSAS Eliane née VALAT, le 15 novembre,
à l'âge de 89 ans

BOYER Eliane, née COMBES, le 17 novembre
à l'âge de 87 ans

CAMPRIEU

ARBOUX Marie-Claude, née BLANC, le 6 dec
à l'âge de 74 ans

TREVES

VALDEYRON Maryline, née LACOMBE
à l'âge de 65 ans

Trimestriel de l'Ensemble Paroissial du Causse Noir - Responsable rédaction : Père Maurice Phambu

Imprimer par nos soins

ÉPICERIE FABRE

Rue du Pradel – 30750 CAMPRIEU
Tél. : 04 67 42 61 54

TABAC – MIDI LIBRE — GAZ — DÉPÔT DE PAIN
PRODUITS RÉGIONAUX — ARTICLES DE PÊCHE

Hôtel-restaurant FAMILY**

48150 MEYRUEIS
Tél. : 04 66 45 60 02

Diners, repas de famille, mariage, baptême,
communions.

NOUVEAUTÉ : ESPACE DÉTENTE PRIVATIF
HAMMAM, SAUNA, JACUZZI, SALLE DE SPORTS

Garage THION l'Espérou

Tél. 04 67 82 63 13

Fax. 04 67 82 63 99

GRUPE GERMAIN

Mont du Moulin
30750 Lanuejols

Tél. : 04 67 82 70 75 - Fax : 04 67 82 72 34 -
germaintp@lanuejols.com - SAS au capital de 498000 €



TRAVAUX PUBLICS

EURO PIERRES

GERMAIN ENVIRONNEMENT
aménagement paysager bois

De sources en Clapas est
notre bulletin Merci à
tous ceux qui nous soutien-
nent.

Je soutiens 10€

Je soutiens 20€

Je soutiens ... €

Nom.....

Prénom

Adresse.....

Tél.

Boulangerie du Causse Noir

30750 LANUEJOLS (Proxi)

Tél : 04 67 50 74 32

BONY

Monum, art funéraire, gravure, rénov.

Bony – Rue Égalité – 12100 Millau

Fax : 0565600389

Tél. : 0565611363

Tel : 05 65 61 25 26

servifioul

à votre service depuis
trois générations

VALGALIER MULTI-SERVICE

VALGALIER Jérôme

Rue des jardins - 30750 TREVES

06 30 12 27 21 tabelec@orange.fr

BON DE SOUTIEN à ren-
voyer accompagné d'un
chèque à l'ordre de « AD
30 » à la maison Paroissiale
Place de l'Église — 30750



ATGER POMPES FUNEBRES
MARBRENERIE

4, Place du quai
30120 - LE VIGAN
Tél. : 04 67 81 01 48

Rue de la Crouzette
Centre commercial
12230 - NANT